



## Premio Innovadores del Bicentenario en Pesca y Acuicultura reconocerá iniciativas exitosas en cinco categorías

- Iniciativa reconocerá propuestas innovadoras y exitosas impulsadas a nivel nacional, que se encuentran vinculadas en las siguientes categorías: tecnológica, social - inclusiva, ambiental, comercial y de sanidad.
- Este reconocimiento espera convertirse "en el principal galardón" del sector pesca y acuicultura, afirmó el ministro de la Producción, José Luis Chicoma.
- Agregó que esta distinción permitirá identificar proyectos exitosos "cuyas innovaciones puedan poner al Perú del Bicentenario en la ruta productiva, pesquera y acuícola en la región latinoamericana".

A pocos meses de celebrar 200 años de Independencia y de vida republicana en el Perú, se presentó la convocatoria al Premio Innovadores del Bicentenario en Pesca y Acuicultura, evento organizado por el Programa Nacional de Innovación en Pesca y Acuicultura, (PNIPA), adscrito al Ministerio de la Producción (PRODUCE).

El ministro de la Producción, José Luis Chicoma sostuvo que este premio busca valorar "iniciativas que estén contribuyendo con promover la innovación, inclusión y competitividad en el ecosistema, reconociendo que el aparato productivo es competitivo tanto en pesca como en acuicultura sostenible", señaló.

A su turno, Laura Martínez Silva, directora ejecutiva del Proyecto especial Bicentenario de la Independencia del Perú, resaltó esta importante iniciativa. "A pesar de tantas complejidades a causa de la pandemia, reconozco este trabajo de hombres, mujeres e instituciones que contribuyen con el desarrollo, social, económico y ambiental desde la innovación en pesca y acuicultura, pues, representa una esperanza para la vida y la alimentación".

Por su parte, Juan José Miranda del Banco Mundial saludó que el sector Pesca y Acuicultura reconozca la importancia de la agenda de innovación en el sector pesquero y acuicultura. "Esta iniciativa mostrará el trabajo que realizan miles de innovadores en el país. Desde investigadores del sector público, académicos, empresas privadas, representantes de las organizaciones, la sociedad civil, asociación de pescadores y todos los actores del sistema de innovación, pesca y acuicultura que es muy variable y múltiple en el país", destacó.

## Premio Innovadores del Bicentenario en Pesca y Acuicultura

Durante este lanzamiento virtual, David Ramos, director ejecutivo del Programa Nacional de Innovación en Pesca y Acuicultura (PNIPA) dio detalles acerca del proceso inscripción en el marco del correspondiente lanzamiento,

"La recepción de propuestas comienza el 20 de abril y culmina el 23 de mayo. Reconoceremos cinco categorías: innovación ambiental, social e inclusiva, tecnológica, comercial y de sanidad. Esperamos a todas las iniciativas innovadoras del sistema, no solo aquellas presentadas al cofinanciamiento del PNIPA", enfatizó.

El evento también contó con la participación del destacado científico Marino Morikawa, innovador en tecnología ambiental y miembro del jurado calificador del Premio Innovadores del Bicentenario. "Felicito al PNIPA por esta distinción que, no solo va a ayudar en la mejora continua del sector sino a fomentar el talento y capacidad de los jóvenes que más lo necesitan por esta problemática generada a raíz de la pandemia", señaló.





Finalmente, en el marco de este importante evento, Rosa Huasasquiche, Gerente Comercial de Coraqua Perú de Puno destacó el valioso apoyo que reciben de PNIPA en la producción de alevines a más de 4500 metros sobre el nivel del mar, invitando a todos a participar en esta iniciativa.

## Información para los participantes

Las personas naturales o jurídicas que cuenten con iniciativas innovadoras en pesca y/o acuicultura deben completar la ficha de postulación general y específica las cuales se encuentran disponibles para su revisión y descarga en la página web del premio: https://premioinnovadores.pnipa.gob.pe/